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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

 二00五年我们管理科综合组在分局总支、管理科支部的正确领导下，在兄弟科室的大力帮助下
，紧紧围绕分局和管理科的中心工作和基本思路，不断推进改革创新，强化税务企业户籍管理，
坚持依法治税不断优化税收服务，搞好日常考核和管理等工作中都取得了一定的成绩。具体体现
在以下几个方面： 

 (一)、很抓基础信息建设，强化企业户籍管理。 

 二00五年我们在过去工作的基础上，结合〈新税收征管法〉及其实施细则以及国家税务总局颁
布的《税务登记管理办法》的贯彻落实，根据市局对我们税收征管“六率”日常考核的总要求，
我们结合自己所从事的税务企业户籍管理工作进行认真对照反思从而对企业户籍基础信息建设有
了新的认识。我们根据国家税务总局颁布的《税务登记管理办法》的要求对税务登记证办理的核
查工作进行了较大的改革。过去办理税务登记证之前必须进行实地核查，然后才能发证;今年改
革之后，我们税务部门实行的是先发证后核查。这样虽然极大的方便了广大纳税人，但同时也给
我们的工作带来了一些麻烦。有些企业从开办就不正规，他们给我们提供的联系的通讯方式是虚
假的，提供的经营地址也是虚假的。对于这些极个别的“皮包公司”，我们在经过核实之后。及
时给分局办税大厅进行反馈以便及时进行防范。同时针对我们以前实地核查工作中出现的一些不
足和问题，及时对我们的实地核查工作进行了调整。从而增加了对其办理税务登记证所应提供的
所有合法手续进行了全面核实。为下一个环节的工作和国家税收的安全打下了基矗由于种种我们
税务部门自身的原因，许多企业的税务登记证都已经过期并且我们也没有进行税务登记证的年检
工作。因此有不少企业的税务登记内容发生了变化而没有进行税务变更。由于此种现象比较普遍
，因而对我们的企业户籍管理工作和市局的“六率”考核工作都有一定的影响。我们为了加强企
业税收征管质量，不断提高我们的税收管理水平，我们印制了《税务登记信息核对表》并根据我
们综合组的实际情况将路、段、户落实到具体的人从而保证了对各户税务登记信息内容的质量。
分局的车辆紧张，我们就骑着自行车或者摩托车下户进行清理。我们在清理的过程中要求大家针
对表上的内容逐项进行核对，表格采集回来之后我们又与CTAIS上的内容进行核对。对于税务登
记内容已发生变化根据新税收征管法〉及其实施细则的要求确需进行税务登记变更的及时与企业
进行联系要求企业及时进行税务变更。由于工作的需要我们组的两个同志先后调整到了其他工作
岗位上，又有两位同志充实到了我们组来。刘和平作为组里的老同志充分发挥了自己业务工作熟
、企业情况通的优势，积极对新来的同志搞好传帮带。由于全组上下的共同努力，我们目前已完
成了对191户企业的实地核查工作。圆满完成了迎接并接受市局征管“六率”考核检查。 

 (二)、深查细找，认真做好催报催缴工作。 

 我们今年在发扬过去搞好分局增值税、所得税未申报企业的催报催缴工作的经验的基础上，根
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据分局和科领导的新要求不断提高自身的工作目标和工作要求。过去我们在接到服务大厅转来的
有关文书并通知到企业之后就认为自己已经完成了工作任务，对于那些虽然拿走了《限期改正通
知书》文书但仍未进行改正的企业就不再过问了。今年我们组进行了跟踪服务，及时与这些企业
进行联系直到他们完成了全部申报工作为止。对于那些迟迟未来、各种通讯方式都无法取得联系
的企业我们开动脑筋、想办法利用一切线索进行查找。一次我们收到襄樊市定昌柳制品有限公司
的《责令限期改正通知书》后我们经多方联系都无法找到该企业，我们根据企业原登记经营地址
即襄樊市春园路138号，由于目前我们这一区域的门牌号非常混乱，已十分不好找。我们先后到
襄樊市高新区工商局等单位咨询都没有什么结果。我们又通过在春园路从事经营的企业进行了解
，终于找到了现已被襄樊市德启房地产开发有限公司开发为商品房的襄樊市春园路138号。我们
经与该公司的有关业务人员详细了解，知道襄樊市定昌柳制品有限公司在他们进行拆迁前就已经
搬走。我们及时将这一情况向科领导进行了汇报。我们在接到分局办税大厅转来的襄樊市晟兴商
贸有限公司的《责令限期改正通知书》后，就立即利用一切通讯联系方式与该企业进行联系。在
一切通讯联系方式均未奏效的情况下，我们先后五次到该企业所在的经营场所航天招待所四楼四
四一号房进行查找，并且与该招待所的服务人员交谈了解。在确认该企业的确已失踪的情况下，
我们及时向科领导进行了汇报。科领导十分重视并及时向分局领导进行了汇报。从而为及时消除
隐患争取了时间。过去我们对未申报企业特别是所得税未申报企业只是进行文书送达，后来我们
通过了解感到所得税未申报企业多数并不是有意而为之。其主要原因在于有不少新办企业对企业
所得税的申报时间不清楚造成的，我们针对这种情况积极向这些企业进行宣传，从而保证了企业
所得税的申报质量。由于我们的基础工作做的细、做的扎实，在纳税信用等级评定等项工作中我
们积累的资料都发挥了很重要的作用。 

 (三)、认真搞好“一学三论”，全面提高干部的思想觉悟。 

 年初我们综合组根据分局总支和管理科党支部的统一安排，认真地开展了“一学三论”学习活
动。在学习中我们管理科根据自身工作的特点将全科人员划分为了五个学习小组，为了使大家能
够学习好，我们综合组多方为各学习小组收集学习资料。在学习中间我们积极推广同志们好的学
习方法，归纳同志们的学习经验向分局汇报。我们一方面学习理论，另一方面结合我们身边的最
典型的反面教材“我局干部任绍斌的犯罪事实”。真正使大家学的生动、透彻。我们积极参加了
分局、科里组织的到六新生砖瓦厂现场接受教育的活动。通过学习我们组的干部的思想觉悟有了
很大的提高。同志们变“让我干成为了我要干”。我们组的余福道同志虽然已年过五十但工作的
热情和干劲一点不减当年。通过学习他的干劲更足了，无论是深入企业开展工作，还是在科里打
扫卫生，处处都可以看到他的身影。我组的陈建萍同志是一位工作经验十分丰富的女同志，她努
力克服自己身体的多处疾病和不少的家庭负担在干好我们本组的业务工作的同时还积极帮助其他
组的同志搞好发票管理等项工作。我们组的刘和平同志在搞好自身的工作的同时充分利用自己对
企业熟、业务强的优势积极协助其他组的同志搞好其他各项工作。李柯同志虽然是一位刚调入我
们开发区国税分局的新同志对于组里所分配的对我们开发区辖区内的加油站的管理工作确十分认
真，对于加油站的违归行为他能够进行大胆管理。夏日他和其他同志一道顶着烈日为二汽的加油
站进行测试服务。 

 (四)、加强日常考核管理，全面服务中心工作。 

 日常的考核和管理是我们综合组的一项重要工作，如何使我们的日常考核不流于形势，真正起
到全面服务我们管理科中心工作的目的。我们根据分局考核组的统一要求，将日常考核落实到每
个组、每个站。我们为了进一步加强劳动纪律，定期不定期的对我们在分局上班的各组的同志们
的劳动纪律进行了抽查。为了解决科里打扫卫生这一老大难问题，我们对各组实行了严格的每周
卫生责任包保制度。在制度面前我们不徇私情、不掩盖问题。本年第三季度中的一周，虽然我们
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组也按时进行了卫生清扫，但由于进行的不彻底，因而被分局检查了出来。我们不护短，我们组
的每个同志在季度考核中都进行了扣分。在每季度的考核工作中我们首先征求各组、各站的意见
，积极向科领导反映，使考核工作真正起到了鼓励先进、警示后进的作用。对于工作取得成绩、
考试成绩优秀为分局和管理科争得荣誉和成绩的同志我们积极向分局和科领导提出加分的建议。
 

 (五)、积极努力进取，全面服务业务工作。 

 我们在搞好自身的业务和科领导安排的其他工作的同时，根据分局和管理科安排的每项中心工
作进行突击。年初我们根据分局统一安排抽调得力人员参加了一年一度的二00三年所得税汇算清
缴工作。根据工作的需要我们组的大部分人员参加了分局和科里组织的对商贸企业一般纳税人的
检查。在检查过程中，我们有的同志带病坚持工作、有的努力克服自己的家庭困难积极开展工作
。特别值得一提的是我组的刘和平同志，他与我科的流转税组的同志分为一组在长虹食品城进行
此项检查。由于工作任务重、企业户数多，他们不顾炎热加班加点的进行工作。由于工作认真细
致他们在各组中发现的问题最多，检查的户数也最多，从而受到了同志们的好评。自行申报本是
每个纳税人应承担的义务，我们为了进一步提高服务质量，更好的服务纳税人。我们和分局服务
大厅的同志们一道在申报期内及时与企业进行联系，督促企业及时进行申报。为了搞好CTAIS数
据清理工作，根据分局和科里的统一部署我们组全部同志都投入到此项工作中去。我们组的三名
男同志分别负责近二百户企业的信息采集工作，陈建萍同志则和其他组的女同志们一道进行CTA
IS数据的核对工作。我们在外面负责CTAIS信息采集工作的同志在分局车辆紧张的情况下，自己
用自己的机动车辆，有些近的地方我们就步行。通过我们的共同努力我们全组同志在规定的时间
内完成了分局和科里交给我们的工作任务。由于市局、分局的工作需要原来我们管理科在二汽开
发区进行CTAIS数据采集工作的阎洪谦和徐能元两位同志因工作需要须前往宜城市进行检查。为
了使CTAIS数据采集工作得以继续进行，科领导安排何廷强、刘和平两位同志到二汽开发区继续
他们的工作。他们到二汽开发区后认真工作在三天内 

 顺利完成了任务。 

 (六)、强化干部的业务学习，不断提高干部素质。 

 由于我们管理科综合组承担了开发区分局企业户籍的管理工作对外代表着我们开发区分局的形
象。我们自身素质的高低不仅影响了我们自身的业务工作的开展同时也直接影响到了我们为广大
纳税人的服务质量。我们以学习新《税收征管法》及其实施细则和国家税务总局颁布的《税务登
记管理办法》和《中华人民共和国行政许可法》为契机针对我们自身的业务工作有侧重点地对照
学习并且根据面前我们在管理企业的过程中存在的问题展开讨论。真正做到了组织学习与自学的
有机结合，实际操作与理论学习的有机结合。由于我们经常与企业打交道因而搞好企业廉政学习
、增强廉政意识犹其显得十分重要。我们经常组织大家学习市国税局下发的《国税工作人员廉政
手册》，和市局编印的有关廉政案例并结合我局任绍斌案件进一步要求大家对照税务干部“五要
”、“十五不准”查找自己工作中的问题。通过学习使大家增强了抗腐防变的能力。在工作中真
正做到了自重、自盛自警、自励，不在纳税人中吃、拿、卡、要、报;从而树立了清正廉洁、全
心全意为纳税人服务的廉政意识。 

 二00五年的工作，虽然也取得了一定的成绩，但与兄弟组相比仍有较大的差距。我们在新的一
年里决心立足本职努力开拓创新，使我们的工作再上一个新的台阶。 
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环境监察大队工作总结

物业公司仓库保管员工作总结

2022年办公室行政管理工作总结

2009年镇政协委员会工作总结

年度教师考核工作总结

更多 工作总结 请访问 https://www.xiaorob.com/fanwen/zongjie/
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